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Behandlung  öffentlich GD 197/11 
 

Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an den 
Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen: - 

 
 
Antrag: 
 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 30. März 2011 beim Oberbürger-
meister eingegangene schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von mindestens einem Viertel 
der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 
 
 

I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 30. März 2011 sind folgende schriftliche Anträge 
von Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, dessen Behandlung 
in einem gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens einem Viertel der 
Mitglieder des Gemeinderats bedarf: 
 

59 GRÜNE, 12.04.11 
Die Reinigungsdienstleistung in städtischen Gebäuden im Fachbereichsausschuss 
Stadtentwicklung, Bau und Umwelt zusammen mit dem Fachbereich Bildung und Soziales 
zeitnah zu erörtern. 
 
Die GRÜNEN-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

67 Malischewski, 20.04.11 
Sozialprojekt am Bahnsteig 
Es wird beantragt, zu prüfen, ob das Münchner Modell gemeinsam mit den dafür in Frage 
kommenden Institutionen (Neue Arbeit, Caritas, Arbeitsagentur u.a.) auch in Ulm 
eingerichtet werden kann. 
 
Der Antrag wird im Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales sowie im Gemeinderat 
behandelt (Neue Arbeit). 
 

74 GRÜNE, 03.05.11 
Antrag zur Abstimmung über die Neuordnung der Elternbeiträge in der 
Gemeinderatssitzung am 11.05.11. 
 
Behandlung des Antrags in der Sitzung des Gemeinderats am 11.05.11.  
 

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 30. März 2011 sind folgende schriftliche Anträge 
sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats  
beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemeinderats 
in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem sonstigen 
Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren 
Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt wurden: 
 

51 CDU, 28.03.11 
Zu untersuchen, ob eine "Ulmer Bürgeranleihe" aufgelegt werden kann. 
 
Behandlung des Antrags im Hauptausschuss. 
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52 GRÜNE, 30.03.11 
Das RP Tübingen zu ersuchen, auf der B 30 auch im Ulmer Stadtgebiet eine 
Geschwindigkeitsbeschränkung zu erlassen. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhielt am 28.04.11 eine schriftliche Antwort. 
 

53 SPD, 31.03.11 
Im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt über die Verkehrssituation 
an der Einmündung Egginger Weg/Kurt-Schumacher-Ring zu berichten.  
 
Die SPD-Fraktion erhielt am 27.04.11 eine schriftliche Antwort. 
 

54 Nagel, 07.04.11 
Beim Vorplatz der Mariä Himmelfahrt Kirche in Söflingen eine zusätzliche Beleuchtung 
anzubringen. 
 
Stadtrat Nagel erhält eine schriftliche Antwort. 
 

55 Nagel, 08.04.2011 
Pflastersteine Gemeindeplatz Söflingen 
Es wird beantragt, die Kosten für eine Verlängerung des großflächigen Kopfsteinpflasters 
vom Durchgang Klosterhof - Gemeindeplatz über den Gemeindeplatz (entlang der Kloster-
Apotheke und Schreibwaren Grünvogel) bis zur Einmündung "Im Braidtle" sowie 
gesondert einer weiteren Spur in Richtung Ampelanlage Schlösslesgasse darzustellen. 
 
Stadtrat Nagel erhält eine schriftliche Antwort. 
 

56 CDU, 11.04.11 
Es wird beantragt, für das Haushaltsjahr 2012 den Hebesatz der Grundsteuer B um 
35 v.H. wieder zurückzunehmen. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

57 CDU, 13.04.11 
Boys Day 
Es wird um einen Kurzbericht im Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales, was seitens 
der Stadt in dieser Hinsicht unternommen und in welchen Gremien dieser Punkt 
besprochen wurde, gebeten. Zudem interessiert, wie viele Angebote in den 
Dienstleistungsbereichen Erziehung, Gesundheit und Pflege gemacht wurden und wie 
viele Jungs diese genutzt haben. 
 
Unabhängig vom Boys Day interessiert, welche weiteren Maßnahmen seitens der Stadt 
angestoßen werden bzw. angestoßen werden könnten, um insbesondere Jungen einen 
breiteres Berufswahlspektrum zu eröffnen. 
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 02.05.11 eine schriftliche Antwort. 
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58 Mittelbach, 12.04.11 
Verschiedene Fragen zum Radweg "Ehinger Tor - Xinedome" zu beantworten. 
 
Stadtrat Mittelbach erhält eine schriftliche Antwort. 
 

60 GRÜNE, 15.04.11 
Schärfere Maßnahmen zur Verhinderung von weiteren Legionellenausbrüchen werden 
beantragt.  
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

61 GRÜNE, 15.04.11 
Biber 
Es wird beantragt, die Präventionsmaßnahmen (Pflanzen von Ablenkfutter, Einhosen von 
Bäumen) auszuweiten und den Antrag auf Umsiedelung abzuändern in einen Antrag auf 
finanzielle Unterstützung bei diesen Maßnahmen.  
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

62 Dörfler, 15.04.11 
Die Stadt solle die Pflege des Ehrenmals am Kienlesberg übernehmen. 
 
Stadtrat Dörfler erhält eine schriftliche Antwort. 
 

63 FWG, 18.04.11 
Bebauungsplan Türmle 
Verschiedene Punkte im Rahmen des Bebauungsplanverfahrens zu berücksichtigen. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt im 
Rahmen des Bebauungsplanverfahrens. 
 

64 CDU, 15.04.11 
Donaustrategie 
1. Zeitnah über die bisherigen Tätigkeiten des Strategiebeauftragten zu  
 berichten und die Ulmer Donaustrategie zur Diskussion zu stellen. 
 
2. Eine EU-Agentur einzurichten und den Donaustrategiebeauftragen damit zu 
 beauftragen, die Voraussetzungen, den Mittelbedarf und das Prozedere für 
 eine Einrichtung in Ulm abzuklären und in einer zeitnahen Sitzung  darzustellen.  
 
Behandlung des Antrags im Hauptausschuss. 
 

65 SPD, 20.04.11 
Friedrich-List-Schule 
Zu prüfen, ob mittelfristig die Raumkapazitäten ausreichend sind und ob, falls notwendig, 
weitere Ausbau- und Aufstockungsmöglichkeiten gegeben sind.  
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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66 Dr. Roth, 19.04.11 
Zu prüfen, ob dem Biber nicht im Tierpark in der Friedrichsau artgerecht Asyl gewährt 
werden kann.  
 
Stadtrat Dr. Roth erhält eine schriftliche Antwort.  
 

68 CDU, 21.04.11 
Positionspapier: Donaufest 2012 
 
Behandlung des Antrags in der gemeinsamen Sitzung des Fachbereichsausschusses Kultur 
der Stadt Ulm sowie des Ausschusses für Bürgerdienste, Familie und Kultur der Stadt Neu-
Ulm. 
 

69 GRÜNE, 20.04.11 
Gender-Kompetenz 
Verschieden Fragen und Forderungen zum weiteren Vorgehen bei "Gender in Ulm" zu 
beantworten.  
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

70 Dörfler, 30.04.11 
Verschiedene Forderungen zur Parkplatzsituation beim Sportzentrum am Kuhberg werden 
gestellt. 
 
Stadtrat Dörfler erhält eine schriftliche Antwort. 
 

71 Dr. Graf, 03.05.11 
Es wird beantragt zu prüfen, ob es nicht auch in Ulm sinnvoll wäre, Freiluftgeräte für 
Erwachsene aufzustellen. 
 
Stadträtin Dr. Graf erhält eine schriftliche Antwort. 
 

72 FWG, 03.05.11 
Ratiopharm Arena 
Es wird beantragt, dass sich die Stadt Ulm mit dem Betreiber dahingehend in Verbindung 
setzt, dass die Arena für beide Städte vermarktet wird. 
 
Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

73 Malischewski, Ried, 02.05.11 
Für das Berblinger Denkmal einen würdigen Platz zu suchen. Denkbar wäre die Ecke 
Hafengasse/Hafenbad oder der Eingang Hafengasse/Frauenstraße.  
 
Stadträtin Malischewski und Stadtrat Ried erhalten eine schriftliche Antwort. 
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75 CDU, 28.04.11 
Begehung Landenzeile im Stifterweg 
Es wird angeregt, die Initiative der Eigentümer/Gewerbetreibender seitens der Stadtpla-
nung zu unterstützen und bei einem Vororttermin zu klären, ob und mit welchen weiteren 
städtischen Maßnahmen ein Beitrag zur Attraktivitätssteigerung geleistet werden kann. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Verteiler:  
Gemeinderat 
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/B, OB/G (3), ZD, BD, Z, R 1, R 2, C 2, C 3, ES I, GM, SUB,  
VGV (3), ZS/F, ZS/P, ZS/S, EBU 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


